

# Séminaire avec Joël Weser

le 23. et 24. septembre 23 à Berne, Suisse

---

Ma méthode : la PrEssence® et la Constellation Familiale

## Notre relation à notre mère

### Séminaire avec Wolfgang Deusser

**Date:** samedi 23. septembre 23, 9.30-12.30h und 14.30h-17.30h

dimanche 24. septembre 23, 9-12h und 14h-16.30h

**Lieu:** Bern. Kramgasse 16 (3ème Etage)

**Frais:** CHF ou Euro 350.-

**Inscription:** avec le bulletin d'inscription à: [bernard.munsch@gmail.com](mailto:bernard.munsch@gmail.com)

**Langues:** allemand et traduction consécutive en français.

**Dates en 2023/2024:**

- 4./5. novembre 2023 avec Wolfgang Deusser

- 6./7. Avril 2024 avec Joël Weser

- 1./2. juin 2024 avec Wolfgang Deusser

- 28./29. septembre 2024 avec Joël Weser

- 30. nov./1.dec. 2024 avec Wolfgang Deusser

Durant les deux jours de notre prochain séminaire, nous aborderons notre relation à notre mère – la première et la plus importante des personnes de toute notre vie. En réalité, elle, ainsi que notre père et d'autres humains à travers lesquels la vie est arrivée jusqu'à nous forment nos racines. De sorte que quand comme un arbre, nous sommes bien en lien avec nos racines, nous réussissons à grandir de bonne manière, à nous développer et à prendre des forces. Cependant, bien des choses font que notre lien avec notre mère faiblisse, voire s'interrompt. Cela aura de profondes conséquences sur notre vie, sur notre santé, sur notre amour et sur nos réussites.

Cependant, même si nous nous sentons fragilisés, coupés de l'amour voire lourdement chargés, nous sommes toujours encore là ! Nous restons encore

toujours en possession de tout cela. Parce que nous détenons une force particulière, nous avons survécu aux plus lourdes épreuves. Bert Hellinger en dit ceci :

**Nos parents ne nous ont pas seulement transmis notre destin,  
ils nous ont également fourni la force de nous y confronter.**

En nous remettant en lien avec cette force particulière pendant ces deux jours à Berne, nous reprendrons contact avec notre mère de façon nouvelle, plus large ! Nous ferons l'expérience de ce qui nous a coupé de notre mère, de ce qui nous a rendu faibles et malheureux parce que jusqu'à présent, nous n'avons pas vraiment accepté la vie qu'elle nous a transmise.

Continuons à progresser en vivacité ! Dépassons nos séparations actuelles pour enfin, prendre totalement la vie que notre mère nous a transmise ! Pour que, tel un arbre solidement enraciné, comme l'enfant de nos parents, comme femme ou homme adulte, comme mère ou comme père, nous soyons pleinement vivants. Lorsque nous acceptons le grand cadeau de la vie de nos parents, notre énergie vitale, celle qui restait bloquée par des souffrances, des reproches, de la résistance ou de la colère se remet à couler librement. Nous prenons également de plus en plus contact avec notre propre être, avec nos propres ressources intérieures dans la vie, dans la santé, la réussite professionnelle et dans l'amour.

Au plaisir de vous rencontrer lors de ces deux jours importants.

Amitié Joël Weser